

発行所
津奈木公民館
芦北郡津奈木町
電話(78)5400
平成21年11月1日発行
第389号
○右の題字は「徳富蘇峰さん」
の額を写したものです。

木茶津



教育委員 村上廣氏退任、新教育委員 福田征起氏着任のご挨拶

前教育委員 村上廣氏(平国上地区)の任期満了に伴い、10月1日付けで新たに福田征起氏(福浦地区)が教育委員に就任されました。



前教育委員 村上廣氏



新教育委員 福田征起氏

この度、9月末をもって、任期満了により教育委員を退任することになりました。8年前、何もわからないまま引き受けましたが、委員の方、教育関係の皆様にお世話になりながら無事終えることが出来ました。この間、教育現場の大変さを知り、又、子供達の成長の早さに驚きながらも、沢山の勉強をさせていただき心から感謝申し上げます。

最後になりましたが、津奈木町のますますの御発展と、子供達の成長をお祈り申し上げ退任の御挨拶とさせていただきます。大変お世話になりました。

子のない私にとって、教育とははるか遠い世界のことのように思っておりましたが、数年前に寸劇で、「米百俵」を観る機会があり、その内容に深く感銘を受け、この挨拶文を書くにあたり、再度インターネットで調べてみました。「百俵の米も食えばたちまちなくなるが、教育にあてれば明日の一万、百万俵となる」との言葉があり、明日の津奈木町をつくるためには教育こそが重要であるとの思いを深くいたしました。

今この町は、100有余年の歴史を持つ赤崎小学校が津奈木小学校に統合されようとしています。また、平国小学校についても数年後をめどに統合の話が進んでおります。この時期に教育委員に任命されたことは、大きな責任があると感じております。子供達によりよい教育を受けていただくため、その環境をいかに整えていくのか、課題は多く残っていると思います。

私も微力ながら、お力になればと考えております。どうぞよろしくお願いします。

最後の運動会に臨んで

赤崎小学校 P T A会長 宮島正昭

さて記念碑、記念誌作成等の準備をしておりま
す。皆様方の御協力と御厚情を心からお願い申
し上げ終わりとします。
なお、来年の2月28日に閉校式があります。併
し記念式では松田昭一保育部長の音頭で校舎に向
かっての万歳三唱は、御来場頂いた皆様方も万感
の思いが込み上げ、胸にグッとくるものがあつた
ことと思います。しかしながら最後の運動会を思
い残すことなく、一杯やり遂げた満足感、達成
感もありました。最後にこの場をお借りして皆様
に厚く御礼申し上げます。



10月4日、秋晴

れの下赤崎小学校と
校区民合同大運動会
が行われました。本
年度末での統廃合に
伴い最後の運動会と
あって、子供達をは
じめ保護者や校区の
皆様も、特別な思い
で運動会に臨んだこ
とと思います。仮装
行列など自主的積極

的に参加して頂き、最後の運動会を飾るにふさわ
しい盛況ぶりでした。私の小学校時代は、生徒も
百人以上在籍しており、運動場も狭かつたせい
か、とても賑わっていたように思います。その当
時、赤崎小学校が閉校になるなど、想像もしな
かった事でした。あれから30年余りの時を経て、
とうとう最後の運動会になり、プログラムも終わ
りに近づくにつれ一大行事が無事に終わるという
安堵感と、そして、それ以上にもう二度と行われ
ることのない赤崎小学校の運動会の幕が閉じよう
としている寂しさ空しさが込み上げてきました。

閉会式では松田昭一保育部長の音頭で校舎に向
かっての万歳三唱は、御来場頂いた皆様方も万感
の思いが込み上げ、胸にグッとくるものがあつた
ことと思います。しかしながら最後の運動会を思
い残すことなく、一杯やり遂げた満足感、達成
感もありました。最後にこの場をお借りして皆様
に厚く御礼申し上げます。